

Verabschiedungsgottesdienst Gerhard Bauer

Am Wochenende 24. und 25.09.22 fand die Verabschiedung von Pastor Gerhard Bauer statt, der leider nach nur 5 Jahren eine neue Dienstzuweisung auf den Bezirk Baiersbronn erhalten hat.

Am Sonntag, 25.09. fand dann nachmittags der Abschiedsgottesdienst mit anschließendem Ständerling bei Getränken und Fingerfood in Mühlacker statt. In den vielen (z. T. sehr persönlichen) Grußworten zeigte sich die große Verbundenheit innerhalb der Ökumene und die große Wertschätzung gegenüber Pastor Gerhard Bauer und seiner Arbeit in den letzten 5 Jahren.

Wir bedauern die Versetzung „unseres Gerhards“ sehr und wünschen ihm und seiner Frau Dagmar alles Gute und Gottes Segen für den neuen Lebensabschnitt.









Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

08:51:30 26.09.2022

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=246&pdfview=1>